

... en bref

La Résidence Marcel Krieg

- ✓ A l'origine, hôpital créé sous Napoléon III en 1868.
- ✓ Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (EHPAD) depuis 2010
- ✓ Implanté au centre-ville de Barr
- ✓ Accueille 108 personnes âgées dépendantes ou désorientées
- ✓ Propose des chambres simples et doubles, personnalisables
- ✓ 70 soignants formés et compétents accompagnent les personnes âgées
- ✓ 3 cuisiniers et 1 diététicienne assurent la qualité des repas préparés en interne
- ✓ Une association dynamique de bénévoles accompagne les animatrices
- ✓ Une attention toute particulière est portée au respect de la dignité, l'intégrité, la vie privée, l'intimité et la sécurité des personnes accueillies.



ACCUEIL DE JOUR

« Maison de la Promenade »

Structure d'accueil pour la journée, de personnes âgées désorientées ou en perte d'autonomie physique, nécessitant l'accompagnement d'un aidant.

OUVERTURE :

Lundi au vendredi

9h à 17h

8, rue de la Promenade

67140 - Barr

☎ 03.88.08.92.00

📞 03.88.08.06.18

💻 accueiljour@ehpadbarr.fr



Résidence
Marcel Krieg

EHPAD - hébergement, accompagnement,
services aux séniors

ACCUEIL DE JOUR

« Maison de la Promenade »

*Accueillir
Evaluer
Animer
Soutenir
Accompagner
Soulager*



La Maison de la Promenade...

... c'est un lieu de vie

situé au cœur de la ville de Barr, dans un environnement calme et sécurisant accueillant des personnes âgées en perte d'autonomie physique ou atteintes de la maladie d'Alzheimer (ou troubles apparentés).

... c'est un accompagnement de la personne accueillie

par l'évaluation des capacités fonctionnelles et cognitives, la conservation de l'autonomie pour un maintien à domicile durable, les liens sociaux, la stimulation de la mémoire, la prévention des risques (chute, dénutrition...), le respect des souhaits et habitudes de vie.



... c'est un accompagnement de l'aidant

par un soutien permettant soulagement, repos, loisirs, l'accueil et l'écoute, l'accompagnement dans la compréhension de la maladie, la rupture de l'isolement, la rencontre avec d'autres familles, le soutien dans les démarches et la recherche de solutions.

... c'est une équipe pluridisciplinaire

regroupant infirmière, aide-soignante, aide médico-psychologique, agent de service hospitalier, psychologue, médecin coordonnateur, ergothérapeute, diététicienne.

... c'est une diversité de services

Les animations : de nombreuses activités, vous sont proposées (ateliers cuisine, bricolage, jeux de société, gymnastique douce, ateliers mémoire...)



Le transport : l'établissement peut assurer le transport de la personne accueillie depuis son domicile, et retour, selon un circuit défini et limité aux villages avoisinants.

Les repas : ils sont élaborés par une diététicienne et préparés par la cuisine de l'Ehpad. Ils répondent aux goûts et aux régimes spécifiques de la personne accueillie.

Informations pratiques

La Maison de la Promenade est un Accueil de jour de 12 places.

Il fonctionne toute l'année, du lundi au vendredi (hors jours fériés) et de 9h à 17h. Une journée d'essai peut permettre aux personnes de découvrir la structure et ses services.

Les personnes accueillies doivent présenter une autonomie suffisante et être âgées d'au moins 60 ans. L'admission se fait sur la base d'un dossier administratif et médical, après entretien avec la famille.

Le prix de journée de l'Accueil de Jour comprend le repas et le transport. Ce coût est déductible des impôts et le Conseil Départemental 67, via l'APA (Allocation Personnalisée d'Autonomie), participe financièrement à cette prise en charge.

